
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

 

【司会】 ＳＡＡ・親睦委員会      福岡  均     

 

◎開会点鐘            会長 杉山 真一 

 

◎国歌「君が代」および 

ロータリーソング「我らの生業」  演奏  

 

◎「四つのテスト」唱和  

   

◎会務報告            会長 杉山 真一 

・ガバナー公式訪問は 11月 24日（水）に決まりました。 

この日は祝日週休会日ですが、単独で開催します。 

・例会スタイルを円卓で行う為、パーテーションを購入

しました。 

・夜例会は、今後理事会で検討します。 

・本日例会終了後、理事会を開催します。 

 

◎幹事報告            幹事 初野 有人 

【配布物】 

・2020－21年度 決算報告書 

・30周年記念誌 

・30周年行事・決算報告 

・上期 会員証 

・ロータリーの友 10月号 

・ロータリー米山記念事業 豆辞典 

【回覧物】 

・ガバナー月信 10月号 

【その他】 

・他クラブ例会変更は事務局までお問い合わせください 

・パーテーション(アクリル板)は会員貸出可能です 

 必要でしたら幹事にお声がけください 

  

 

 

 

 

 

 

 

【 委員会報告 】 

 

◎地区より           森本 由美 会員 

地区職業奉仕委員会主催の「職業奉仕セミナー」が 11月

12日(金)14:00～17:20、ホテルニューオータニ「おり鶴

の間」で開催されます。 

一部は渋沢栄一 福祉の萌芽、二部は SDGｓの実際です。 

対象者は地区役員、クラブ会長・幹事、奉仕委員会委員、 

プログラム委員長、会員増強委員長、入会 5～10年の会

員、及び出席希望者。 

また、ロータリーの友 7 月号の国連事務次長 明石 康

氏の「コロナ後日本はどうあるべきか」はぜひ読んでみ

てください。 

 

◎コロナワクチンについて情報提供 田村 豊 会員 

3回目のコロナワクチン接種(12歳～高齢者)が始まりま

す。2回目接種後 8か月経過した方からで、一般の 65歳

以上の人は 2月くらいから接種できると思われます。 

市から接種券が配布され、1・2回目と同じワクチンを接

種する予定です。（違うものでも可） 

インフルエンザワクチンは早めに済ませることをお勧

めします。（ワクチン接種の間隔を 20日以上あける必要

があるため） 

第6波については医師会も可能な限り対応していきます

ので、皆様も気を付けてください。 

 

 

◎2020-21年度決算報告・30周年事業決算報告  

会計   大槻 一夫 会員 

2020-21年度決算につきましては、2021年 8月に監事

の小泉会員に監査をしてもらいましたので、詳細につ

いてご報告させていただきます。 

あわせて、30周年事業決算のご報告もさせていただき 

ます。（配布紙面でご確認ください） 
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会報・記録委員長 福岡均  副委員長 三田みよ子 

委員 伊藤綾乃 菊池 敏 森本由美 小泉 博 関岡俊二  

田﨑博実 大槻一夫 米津正五       
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◎指名委員会       委員長  三田 みよ子 

今年度は委員長三田、委員、菊池会員・関岡会員・ 

入沢会員・峯岸会員の 5名が指名されました。 

10/6(水)第一回の委員会を開催。 

12/8の年次総会に向けて皆様にご協力を頂きながら進

めていきますのでよろしくお願いいたします。 

 

◎出席報告      出席奨励委員会 菊池  敏 

 

会員総数                 26名 

出席義務免除者            7名 

出席者数 出席義務者            13名 

出席免除者         4名 

計                 17名 

出席率    17/26  = 65.38％ 
 

 

◎ニコニコＢＯＸ   ＳＡＡ・親睦委員会 菊池  敏 

 

杉山 真一 皆様おひさしぶりです。 

今後とも宜しくお願いします。 

初野 有人 皆様おひさしぶりです 

いよいよ再開です。             

峯岸   忠 会員の皆様しばらくです。 

遠藤 二郎  お久しぶりです 

関岡 俊二 久し振りの例会ですね！ 

 伊澤ケイ子  お久しぶりです。 

       皆様お元気で何よりです。 

森本 由美 11 月 12 日 2750 地区職業奉仕セミナー 

開催です。どうぞよろしくお願いします。 

入沢 修自 みなさま、お久しぶりです！    

大槻 一夫 皆様、お久しぶりです。 

      これから宜しくお願いいたします。 

福岡  均 皆様、ご無沙汰しております。 

      コロナ、早く収束するといいですね。 

 足立潤三郎  30周年記念誌が出来上がりました。 

       しっかり読んでください。 

米津 正五 久々の例会開催、喜ばしいことと存じま

す。 

 三田みよ子 お久しぶりです。 

 鈴木 俊之 皆様、お久しぶりです。 

       例会再開うれしく思います。 

菊池   敏 久しぶりの例会、良かったですネ！ 

 

     

  本日の合計￥２０，０００（累計￥７０，０００） 

 

                
 

◎30周年記念誌について報告・説明  足立 潤三郎 

 

     
 

立派な記念誌が出来上がりました。 

この一冊を仕上げるまでご苦労されたかと思います。 

お疲れさまでした。 

 

 

久しぶりです！！ 

みなさん笑顔で

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

                  



 

 

 

 

◎閉会点鐘           会長 杉山 真一 

               

 

 

年内の例会予定 

10月13日（水） 

10月20日（水） 

10月27日（水）昼例会 

11月 3日（水）文化の日 

11月10日（水） 

11月17日（水） 

11月24日（水）ガバナー公式訪問 夜例会 

12月 1日（水） 

12月 8日（水）年次総会 

12月15日（水）クリスマス会 夜例会 

12月22日（水）定款休会② 

                          

 

 

 

 

 

（今週の担当  三田 みよ子   ）  

 

会報委員デビューでした。 

皆様の笑顔いっぱーい載せました。 

 

 

 

                                      


